

Rue des Leopards
14110 Condé Sur Noireau
T 02 31 69 36 36
contact@cotral.com
www.cotral.com

EFFECTIFS NORMANDIE 110

NORMANDY STAFF 110

CONTACT

Laurent Capellari
Président
CEO

Gwenolé Nexer
Responsable Recherche,
Technologie, Innovation
CTO

Franck Bonnemains
Grands Comptes filière
Aéronautique
IKAM

IMPLANTATIONS / LOCATIONS

France : Condé sur Noireau

⚙️ SECTEUR D'ACTIVITÉ / BUSINESS

Depuis 30 ans, Cotral Lab conçoit, fabrique et distribue des protections auditives sur mesure et des systèmes de communication électronique à destination des professionnels exposés au bruit ou exerçant dans des environnements critiques. Le soin apporté au confort et à l'efficacité de ses protections fabriquées à l'aide d'outil numérique et la proximité avec ses clients positionne Cotral Lab comme N°1 mondial sur son marché.

L'ambition de notre société est de développer des solutions sur mesure toujours plus innovante pour faciliter la vie des professionnels, ce qu'elle fait entre autres en partenariat avec la DGA et le laboratoire de recherche ISL dans le domaine des protections électroniques connectées.

For 30 years, Cotral Lab has been designing, manufacturing, and marketing custom hearing protection devices as well as electronic communication systems for workers exposed to noise and/or working in critical environments.

Using utmost digital technology to deliver the highest level of comfort, effectiveness, and services to the Customers allows Cotral Lab for becoming the world No. 1 in this market.

We aim to create even more innovative tailor-made solutions to improve workers' life in their workplace. A partnership with the DGA (Direction Générale de Armées) and the ISL (Institut St-Louis) military research laboratory help Cotral Lab to move one step forward in the creation of connected hearing protection and communication solutions.